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hallo,

da es ja zur zeit bei dem Wetter draußen mal wieder passt, möchte ich es mal ansprechen.
Also einige berichten ja hier ganz offensichtlich, dass man unter Fin nicht mehr so braun wird,
bzw. nur noch ganz schwach.
Aber was steckt nun wirklich dahinter? Wie sollte denn DHT büddeschön auch noch an der
Bräunung der Haut beteiligt sein? Klingt für mich vollkommen unlogisch! Was ist mit den
ganzen schönen braungebrannten Frauen, die auch kein DHT bzw. nur ganz wenig haben???

Und dann mal von der Wirkungsweise einer Hautbräunung. Also die UV-Strahlen dringen ja in
die Haut ein und können da die DNA schädigen, was sich dann in einem Sonnenbrand etc.
bemerkbar macht. Deshalb hat sich hier die Natur einen  Schutz geschaffen, und lässt die Haut
bräunen und das immer weiter und weiter (ja man sieht dann irgendwann aus wie einer von "da
unten"). 
Warum sollte jetzt auf einmal dieser Schutz weg sein, und die schädlichen UV-Strahlen die haut
und DNA schädigen? kann ich mir beim besten Willen nicht vorstellen, das da DHT dran beteiligt
sein soll!

Was meint ihr??
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